



La ciudad de Adra ha reforzado el programa de prevención frente al consumo de drogas con la puesta en marcha de una serie de actividades destinadas a frenar el consumo y abuso de drogas bajo el paraguas del programa 'Adra ante las Drogas'. De hecho, el Ayuntamiento ha recibido recientemente una subvención de casi 7.000 euros por parte de la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía para impulsar líneas de actuación ante las adicciones que afectan especialmente a la población juvenil.

El Consistorio prevé la activación de varias iniciativas para la promoción de la salud física, psicológica y social, así como para sensibilizar al mayor número de sectores sociales. Asimismo, contempla el diseño de alternativas culturales, educativas y deportivas que contribuyan a desarrollar estilos de vida saludables y alejados de las drogas.

Entre las iniciativas previstas, destaca la escuela de familia que ya está en marcha, el análisis y el seguimiento de los casos, la puesta en marcha de campañas de concienciación y sensibilización, y el desarrollo de actividades en los centros educativos como herramienta de prevención. En definitiva, se trata de un amplio programa que ya está en funcionamiento y desde ahora se va a reforzar.

Adra, 3 de noviembre de 2020